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ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA ORDINARIA CELEBRADA EL 
12 DE MAYO DE 2020 

 
 En Sesión Virtual, el 12 de mayo de 2020 y siendo las 10:30 horas, se celebra Junta de 
Escuela ordinaria bajo la presidencia de D. José Manuel Quintero Ariza, procediendo a 
desarrollarse el ORDEN DEL DÍA propuesto: 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión celebrada el 17 de febrero de 2020. 
2. Informe del Director. 
3. Delegación, si procede, en la Comisión de Seguimiento de Planes de Estudios de la 

ETSIA, para la aprobación de las adendas elaboradas a los programas docentes de las 
asignaturas de Prácticas en Empresas y TFE de las titulaciones de Grado en Ingeniería 
Agrícola y de Máster en Ingeniería Agronómica. 

4. Delegación, si procede, en la Comisión de Seguimiento de Planes de Estudios de la 
ETSIA, de la coordinación del desarrollo de las adaptaciones de las asignaturas de los 
títulos oficiales impartidos en el Centro. 

5. Aprobación, si procede, del Plan de Mejora 2018/19 del Máster en Ingeniería 
Agronómica. 

6. Asuntos de trámite. 
7. Ruegos y preguntas. 

 
ASISTENTES A LA JUNTA 
 
PROFESORES 
Andrés Camacho, Mª Cristina 
Bejarano Bravo, Mª de San Juan Bosco 
Castro Ochoa, Natalia de 
Caravaca Rodríguez, Francisco 
Corell González, Mireia 
Egea Cegarra, Gregorio 
Fernández Cañero, Rafael 
García Brenes, Manuel David 
Martín-Palomo García, Mª José 
Martínez Aguirre, Aránzazu 
Mena Guerrero, Yolanda 
Moreno González, Mª Auxiliadora 
Pérez Romero, Antonio Miguel 
Pérez Urrestarazu, Luis 
Quintero Ariza, José Manuel 
Rallo Morillo, Pilar 
Rodríguez Lizana, Antonio 
Sánchez Muñoz, Isabel 
Suárez García, Mª Paz 
Vaz Pardal, Mª del Rosario 
 
ALUMNOS 
Álvarez Barrera, Manuel 
Castellano Salces, Ana 
Domínguez Fernández, Jorge 
Fortún Suárez, Álvaro 
González García, Julia 
González Sierra, Lucía 
Nieto Cantero, Juan 
Ortega Flores, Arturo Javier 
Velarde Ortiz, Noelia 
 
 
 
 

ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS 
Pedrosa Pérez, Andrés Jesús 
Segura Camacho, Ana María 
Ruiz Martínez, Pilar Aurora 
 
AUSENCIAS JUSTIFICADAS 
Cortés Parejo, Carmen 
Muñoz Reinoso, José Carlos 
Jiménez Palacios, Inmaculada  
Toro Carrillo de Albornoz, Marina del 
Moreno Aguirre, María Teresa 
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DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 
 
 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión celebrada el 17 de febrero de 2020. 

 
El Sr. Director propone la aprobación del acta de la última sesión celebrada. Se alcanza el 
siguiente acuerdo: 
 
ACUERDO 1-J.E./12-05-20 por el que se conviene aprobar, por asentimiento, el acta de la 
sesión del 17 de febrero de 2020.  
 
 
2. Informe del Director. 
 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 
 
- Explica que el motivo principal de celebrar esta Junta de Escuela es delegar, si procede, el 

seguimiento de las asignaturas durante este período excepcional en la Comisión de 
Seguimiento de Planes de Estudios. 

 
- ORDENACIÓN ACADÉMICA:  

• Sigue la planificación del curso 2020-21. El plazo para la aprobación de los Planes 
de Asignación de Profesorado (PAP) y de Organización Docente (POD) se ha 
retrasado al mes de septiembre, al tiempo que se desconoce como va a ser el 
comienzo del próximo curso.  

• Todas las convocatorias del III Plan Propio de Docencia están actualmente 
paralizadas.  

• Se han recibido las instrucciones por parte de Ordenación Académica sobre el 
procedimiento de entrega y defensa de los TFE. Actualmente se está elaborando un 
documento de adaptación de esta instrucción a las condiciones de la ETSIA. En 
cuanto a la fecha de entrega de los TFE, ésta no ha sufrido variación, se mantiene 
en el 5 de junio.  

• Se sigue trabajando en la solicitud del sello EUR-ACE para el Título de Máster en 
Ingeniería Agronómica. 

 
- INFRAESTRUCTURAS: Respecto al proyecto de ampliación de la Escuela, el estudio de 

arquitectos ha presentado ya el proyecto definitivo, y actualmente el proyecto está en fase 
de revisión por los servicios técnicos de la US.  
 

- ELECCIONES A DIRECCIÓN: El calendario electoral debía iniciarse en estas fechas pero 
tras consultar con Secretaría General se decide aplazar el proceso electoral hasta que 
cambien las circunstancias actuales (estado de alarma). 

 
 
3. Delegación, si procede, en la Comisión de Seguimiento de Planes de Estudios de la 

ETSIA, para la aprobación de las adendas elaboradas a los programas docentes de las 
asignaturas de Prácticas en Empresas y TFE de las titulaciones de Grado en 
Ingeniería Agrícola y de Máster en Ingeniería Agronómica. 
 

El Sr. Director propone que se delegue en la Comisión de Seguimiento de Planes de Estudios la 
aprobación de las adendas elaboradas a los programas docentes de las asignaturas de Prácticas 
en Empresas y TFE de las titulaciones de Grado en Ingeniería Agrícola y de Máster en 
Ingeniería Agronómica. 
 
Se toma el siguiente acuerdo: 
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ACUERDO 2-J.E./12-05-20 por el que se aprueba, por asentimiento, delegar en la Comisión de 
Seguimiento de Planes de Estudios de la ETSIA la aprobación de las adendas elaboradas a los 
programas docentes de las asignaturas de Prácticas en Empresas y TFE de las titulaciones de 
Grado en Ingeniería Agrícola y de Máster en Ingeniería Agronómica. 
 
4. Delegación, si procede, en la Comisión de Seguimiento de Planes de Estudios de la 

ETSIA, de la coordinación del desarrollo de las adaptaciones de las asignaturas de los 
títulos oficiales impartidos en el Centro. 
 

El Sr. Director propone que se delegue en la Comisión de Seguimiento de Planes de 
Estudios de la ETSIA la coordinación del desarrollo de las adaptaciones de las asignaturas de 
los títulos oficiales impartidos en el Centro.  

 
D. Juan Niego pregunta por la frecuencia con la que se va a reunir la Comisión de 

Seguimiento de Planes de Estudios, dado que hasta la fecha solo se ha reunido en una ocasión. 
El Sr. Director responde que hay una segunda reunión de la Comisión convocada para el 

próximo jueves. La frecuencia de las reuniones las dictará la propia Comisión. El hecho de que 
no se haya reunido antes también se debe a que la Secretaría General de la Universidad informó 
que la Junta de Centro debía primero aprobar la delegación del seguimiento de las asignaturas 
en la CSPE. 

 
Se toma el siguiente acuerdo: 
 
ACUERDO 3-J.E./12-05-20 por el que se conviene, por asentimiento, delegar en la 

Comisión de Seguimiento de Planes de Estudios de la ETSIA la coordinación del desarrollo de 
las adaptaciones de las asignaturas de los títulos oficiales impartidos en el Centro. 

 
5. Aprobación, si procede, del Plan de Mejora 2018/19 del Máster en Ingeniería 

Agronómica. 
 
El Sr. Director propone la aprobación del Plan de Mejora 2018/19 del Máster en Ingeniería 
Agronómica.  
 
Se toma el siguiente acuerdo: 
 
ACUERDO 4-J.E./12-05-20 por el que se conviene, por asentimiento, aprobar el Plan de 
Mejora 2018/19 del Máster en Ingeniería Agronómica. 
 
6. Asuntos de trámite. 
 
El Sr. Director propone que la festividad del viernes 15 de mayo se transforme en día lectivo 
dado que este año no se realizarán los tradicionales actos de festejo con motivo de la festividad 
de San Isidro Labrador. 
 
Se toma el siguiente acuerdo: 
 
ACUERDO 5-J.E./12-05-20 por el que se conviene, por asentimiento, transformar el carácter 
festivo del viernes 15 de mayo de 2020 en día lectivo. 
 

 
7. Ruegos y preguntas. 
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D. Manuel David García pregunta si la recomendación que hacen los alumnos del Máster en 
Ingeniería Agronómica de que no se impartan más de 3h seguidas de una misma asignatura, tal 
y como viene reflejada en el Plan de Mejora, se va a llevar a cabo. 
 
El Sr. Director responde que la idea es intentar implementar esa medida, al igual que se ha 
tratado de hacer durante este curso académico 2019/20.  
 
Dña. Noelia Velarde pregunta qué va a ocurrir con la graduación este año. 
El Sr. Director responde que se va a posponer sin que exista una fecha prevista por el momento. 
 
Dña. Noelia Velarde indica que se había hablado de realizar en mayo la graduación de los 
alumnos que finalizaron sus estudios el año pasado y en octubre los que finalizan este curso 
académico. 
 
El Sr. Director indica que la graduación de octubre es una propuesta que debe concretarse y ser 
valorada por el siguiente equipo directivo. No obstante, dada la incertidumbre existente indica 
que no se pueden dar ahora mismo fechas para ese tipo de actos. 
 
 
 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 11:10 horas, de todo 
lo cual como Secretario doy fe con el VºBº del Director. 

 
 
VºBº del Director                                                                    El Secretario 
 
 
 
 
 
Fdo.: José Manuel Quintero Ariza        Fdo.: Gregorio Egea Cegarra 
 


